



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Référence	<b>BS-10978</b>
Prix	<b>645 000 €</b>

# Menton

## Appartement à vendre (06500)

Menton : au Cœur du centre ville et à 300m du bord de mer, dans un immeuble bourgeois, ce grand 3 pièces climatisé vous offre toutes les commodités au pied de l'immeuble. Cet appartement de 105 m<sup>2</sup> en avant-dernier étage avec ascenseur est composé d'une entrée, d'un séjour donnant sur une belle terrasse d'angle offrant une vue sur les montagnes, la ville et la mer, d'une grande cuisine équipé avec balcon et de deux chambres en suite avec chacune sa salle de bain ou douche. Un bien de qualité, à rafraîchir, et bénéficiant d'un superbe emplacement et de très nombreux rangements. Les honoraires ...

*Menton : in the heart of the city and 300m away from the seaside, in a bourgeois building, this large air-conditioned 2-bedroom apartment offers you all the amenities at the foot of the building. This 105 m<sup>2</sup> apartment on the penultimate floor with elevator is composed of an entrance, a living room opening onto a beautiful corner terrace offering a view of the mountains, the city and the sea, a large equipped kitchen with balcony and two en-suite bedrooms, each with its own bathroom or shower. A quality property, to be refurbished, and benefiting from a superb location and plenty of storage ...*

## NICE PROPERTIES VILLEFRANCHE

2, Av de la Grande Bretagne - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

